そうふう



発行者:校長 下地美和子

学校教育目標

創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成

目指す児童像

・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子

・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)

★(し)んけんに 笑顔いっぱい下地っ子 (もちあじいかして じぶんから

明けましておめでとうございます。 3学期がスタートしました!!

クリスマスやお正月のあった冬休みも終わり、 充実した時間を過ごされたことと思います。

元気いっぱいの子ども達 が学校に戻ってきて、新学 期がスタートしました。

玄関に飾られた鏡もち、 壁画の新年の詩、教室の黒 板に書かれた先生からの新 年のメッセージで、3学期



の幕開けです。今年は辰年、より高く大空に登る がごとく、子ども達も心身共に、成長していって ほしいものです。

さて、その3学期は、1年のまとめの大切な学期。 卒業や、進級まで残すところあと三ヶ月となりま す。充実した時間となるよう学校でも精一杯頑張 りますので、保護者の皆様もどうぞ、ご協力とご 支援をよろしくお願い致します。

また、始業式では、以下の3つのことを話しま した。

1つは、今年の「抱負」頑張りたいことを決めて

実行することです。登校日が49日 しかない3学期を、充実した学期 にするために、今年の抱負や3学 期の目標をしっかり決めて行動に 移しましょうと伝えました。



2つ目は、今月の目標「あいさつ」をしっかりし ようです。朝のあいさつはとても上手なので、そ れ以外の時のあいさつもしっかり頑張っていきま しょうと話しました。

3つ目は、「学校キャラクター」についてです。 裏面にて詳しくご紹介致します。



始業式での発表 3学期に向けて

◆「三学期にがんばりたいこと」

六年二組 環境委員会 K さん

私がこの三学期で頑張りたいことは、二つあり ます。

一つ目は、算数です。なぜなら私は算数が苦手 で、中学生になるともっと難しくなり、数学にな るので、今この三学期に予習や復習をして、克服 していきたいです。

二つ目は、委員会活動です。なぜなら、6年生最 後の学期でもあるし、次の委員会活動をがんばる 5年生のお手本になれるよう頑張りたいからです。

この三学期は私たち六年生にとって小学校最後 の学期です。なので自分の目標に向かって全力で がんばりたいです。また、これまでもたくさんの 行事や学校生活を通していろんな思い出ができま した。下地小で過ごせる残りわずかな時間を大切 にして、三学期でも六年生の仲間と、先生方と後 **輩と下地小みんなで楽しい思い出を作りたいで** す。

◆「三学期の目標」

六年二組 給食委員 R さん

私が三学期がんばりたいことは、三つあります。 一つ目は、学習面です。特に国語と社会のテスト が目標点数に届かなかったので、復習をがんばっ て、三学期は目標点数をとれるようにしたいです。

二つ目は、部活動です。今、バスケット部で活 動をしていますが、あと少しで卒業なので、下地 小は強いと言われるように、後輩達に自分ができ ることをしてあげたいです。

三つ目は、小学校での楽しい思い出を作ること です。修学旅行や運動会、合唱などこれまでにも たくさんの楽しい思い出ができました。三学期も 色々なことに挑戦し、更にいい思い出を増やして いきたいです。

あと、三ヶ月したら小学校を卒業して、四月か

らは中学生になります。中学生になる楽しみもありますが、六年生として、自分が今できることを一つ一つしっかりとしていきたいです。また、次の六年になる五年生のお手本になるように、気を引きしめて三学期を過ごしていきたいと思います。

学校キャラクターについて

2学期から持ち越した学校キャラクター、お待 たせ致しました。

子ども達から募集したイラストを元に、プロの 方に3つキャラクターを作ってもらいました。

子ども達の絵が大変創造性に溢れていて、また、 学校や自然、海、イベント、キャラクターなど多 岐の種類に分かれましたので、まず項目別に分け、 イラストの部分部分を合わせて、項目別に、3点 を作成しました。そしてその3点から、子ども達 の投票により決定したいと思います。

1月中には、ご家族の方にも決定した「学校キャラクター」をお知らせする予定です。 どうぞお楽しみに。

以下が、キャラクター候補の3点です。









大谷翔平選手よりグローブ届く!!

12月25日のクリスマスの日、教育委員会より、 大谷翔平選手からのグローブが届けられました。 一つは左利き用で残りの二つは右利き用、うちー つは小さいサイズです。早速、校内放送で届いた ことを紹介し、みんなに見てもらいました。現在、 下地小で野球部に所属している児童は多くはいま せんが、大谷選手からのクリスマスプレゼントに、

全児童大喜びで した。今後、体 育の授業やその 他の時間に活用 していきたいと 思います。



花の苗の贈呈、ありがとうございます。

下地婦人会(友利妙子会長)と翔南建設(友利勝人社長)が12月26日、下地小学校にマリーゴールド、ナデシコ、ベゴニアの花の苗を植えた プランターを贈呈してくださいました。

大切に植えられたかわいい花々、大事に育てていきます。下地婦人会の皆様、翔南建設の皆様、ありがとうございました。



新しい先生、下里博史先生です。 よろしくお願いします。

1月4日から約1ヶ月間、 池間忠喜先生の代わりに、 スマイル学級の担任を受 け持ちます下里博史先生 です。12月までは東小学 校に勤務していました。 よろしくお願いしま

す。



子ども達と共にがん ばります。よろしくお願 いします。